

Sesión de 13 Julio de 1884

Abierta la sesión a las de la tarde bajo la presidencia del primer Vicepresidente Don Guillermo Sundheim con asistencia de los señores anotados al margen a loyo y aprobó el acta de la anterior y se tomaron los siguientes acuerdos.

- 1º Que se den las gracias a la Sociedad Diputación provincial por el donativo que se ha servido hacer para las fiestas que celebra esta sociedad.
- 2º Dar las gracias a Don Xavier de Salas por los libros que se ha servido enviar con destino a la biblioteca Colombina y a los señores Don Juan^o Rodríguez Rapata, Don Rafael Rodríguez Arias Don Pedro Ambardeles por sus donativos en metálico.
- 3º Haber visto con agrado la comunicación del Señor Fr. Almudín de Almarina, participando haber dispuesto regalar a esta ciudad para los días de la fiesta del aniversario la banda de música del 1^{er} Regimiento de Infantería de Almarina y exponiendo la imposibilidad

en que está de mandar buques a este puerto, por temor
que ocuparse del servicio sanitario, en virtud delos
cuales se acordó dirigir a dichos H. Ejércitos nueva
comunicación, en solicitud de que dada la imposibilidad
de darles a los buques del importante servicio que
pratiquan ordene la reciencia a ésta de una comisión
del Ejército a que pertenezca que procedida por el Excmo
Sr. Capitán Gral del Departamento y en suión del
Exmo Sr. Almirante representante al servicio Albarina
Española.

- 4º Quedar enterada de la carta de don Brancio Santa
maría en la que incluye otra del Excmo Sr. Duque
de Veragua, participando haber hecho entrega a S.S.
M.M. y a A.A. de las cartas que ésta Sociedad suscribió
y la buena acogida que éstas habían merecido.
- 5º Así mismo quedó enterada de una atenta carta del
Sr. Duque de Élba manifestando las causas que le in-
spiran, querer, ceder ni anechar, los tenuos adyacen-
tes al Monasterio a la Rábida, como eran los derechos
de la Sociedad, pero que sin embargo, por la di-
posición los necesarios para que pudieran ser ocupa-
dos en los días de las fiestas.
- 6º Quedar de igual manera enterada de la carta del
encargado de Negocios cerca de la Santa Sede man-
festando haber solicitado de S.S. la bendición apostólica
y acusando recibir de la memoria que se le disi-

- gios.

- 7º aprobar el programa general de festejos en la forma siguiente

Día 2.

Desde las 3 alas 9 de la tarde, regatas en la ria.

1º Premio de 300 reales: para balandras de vela a la vela, recomendando la distancia de Huelva a la Calzajira y regreso. Si tomaran parte mas de cuatro, se adjudicaría otro premio de 100 reales a la segunda que llegue a la meta.

2º Premio de 200 reales: para botes de buques mercantes a cuatro remos. Distancia 1.500 metros, dando vuelta a una boya.

3º Premio de 160 reales, para lanchas a la vela y otros de 80 para la segunda que llegue a la meta. Distancia 3000 mil metros.

á las 9 y media de la noche.

Velada, científico - literaria y artística, en el salón de Conciertos del Hotel Colón, con adjudicación de premios.

Feria y premios para el certamen.

1º Una composición titulada '¡tierra!' alusiva al momento en que esta fue descubierta desde las naves de Colón y a los episodios que siguieron cuando los europeos pisaron por primera vez el suelo de la virgen América.

Premio del Círculo Mercantil y Agrícola de Huelva.

2º Una lección en prosa o verso, acerca a la gigantesca empresa de Colón y vicisitudes que supo el ingenio humano para llevarla a glorioso término.

Premio dellos tres profesores del Instituto provincial.

3º Memoria en prosa acerca de las influencias del descubrimiento de las Américas en la prosperidad o decadencia de la Nación española.

Premio de S. A. R. la Sma Sra Infanta Doña María Isabel.

4º Trabajo crítico sobre la presentación de Colón a la Reina o Consejo de las Universidades de Salamanca y sobre el informe dado por ésta á los planes del sabio marino.

Premio del Excmo Ayunt. de esta capital.

5º Memoria sobre las causas históricas della separación de España de todas las que fueron posesiones suyas en América, y posibilidades de celebrar con ellas un tratado general político - comercial, sobre la base de la integridad de los territorios y marcas respectivas, y de la libertad de comercio.

Premio de la Excmcia Diputación provincial.

Día 3.

Más 6 de la mañana - Diana - Reunión de las sociedades en el muelle de madera, á las siete de la mañana, para dirigirse al Monasterio de Sta María de la Rabida, donde se celebró una misa religiosa.

Banquete en el Hotel Colón, al que podían asistir to-

- dos los tres bolets que hayan adquiridos el billete
antes del 1º de Agosto en la porteria del Hotel.

Día 4. de Agosto.

El dia una de la noche. Baile de Sociedad en los salones del
Círculo Americano.

El Póñio Ayuntamiento de esta Ciudad contribuirá por su parte
a las fiestas; adjudicando premios a los vencedores, en
las carreras que todas las tardes pondrá en la ria. Habi-
rá profusamente con gas la plaza de las Monjas,
y durante las primeras horas de las tres noches la ban-
da de música de la capital amenizará el paseo.

La Sociedad Colombina ha contratado una notable
función de fogos artificiales al protector Dr. Corralde
(de Huelva).

La Compañía de Carruaje, que actua en el Teatro
Colón, dará una función extraordinaria el dia 3.

Todos los Señores socios deberán estos provisos de la co-
respondiente tarjeta que acredite su derecho para po-
der asistir a la Velada, viaje a la Rábida, comida en
el Hotel Colón y baile; pues sin su presentación no podrán
asistir. Y

8º Admitir como socios de numero a los Señores
Don Eduardo López Navarro, Don Manuel de la
Corda, Don Salvador Diaz Benjumea, Don Manuel Pe-
rez Portas, Don Miguel Navarrete y don José Gresada.

Y no habiendo mas asunto de que tratar se levantó

la sección a las una hora de todo lo cual yo el
Secretario certifico.

Juan Llorente

José M. Parejo

Rafael López

yo Rodríguez

Ue-